

浦安市立明海中学校 〒 279-0014 浦安市明海 5-5-1 Tel. 047-382-1401	TOMORROW	明海中学校 学校だより 3月号 R4.2.28
---	-----------------	----------------------------------

「笑顔がもたらすもの」

いよいよ3月を迎え、校舎内には暖かい陽光が射し込み、春の気配を感じます。

今年の冬は記録的な大雪でした。関東地方でも何度か雪が降るなど、大変寒い冬となりました。中国北京では冬季五輪が行われ、テレビから映し出される競技場面では、4年間努力し続けた成果として金メダルを獲得しようと熱い闘志を燃やして最後まで戦いぬく姿や、仲間や対戦相手に対しての思いやりにあふれる選手たちの温かい姿がありました。報道からは日本女子カーリングの「ロコ・ソラーレ」の選手たちは、世界中の人々を魅了し、「応援せずにはいられない」という気持ちにさせてくれました。銀メダルを獲得したチームであること。そして、何よりメンバーひとり一人の『笑顔』と『ナイスー』のかけ声や『ハイタッチ』『目と目を合わせでのコミュニケーション(会話)』などのポジティブな戦いぶりが勝利の源ではないかと思いました。金メダルのイギリスのミュアヘッド選手は会見で「私はチーム日本が大好き。一緒に戦っていて本当に楽しいし、あのようにアイスの上で笑顔を絶やさず、楽しんでプレーすることって、カーリングという競技にとっても素晴らしいことだと思うから。」と最大級の賛辞を贈っていました。

私は明海中の生徒たちは、この日本選手達のように、最後まで粘り強くそして、周囲の人から愛され、応援せずにはいられないと思われるような人に育ち、将来、自分色の最高のメダルを獲得してほしいと願っています。

今年度明海中学校では、「学ぶ喜びと思いやりにあふれ、たくましく生きる生徒の育成」を学校教育目標に掲げ、授業や行事等の教育活動を通して全教職員一丸となって取り組んできました。学校評価アンケートでは、「学校は楽しい」の項目で9割の肯定的な回答を生徒から得るなど、多くの成果とともに、次年度に向けた課題も見えてきました。コメント欄の保護者の皆様からは、「公立中学校にこんなに温かく熱心な先生方が揃っている学校があるとは入学するまで知りませんでした。先生やお友達と細やかに心の交流ができる明海中学校で学ばせていただけてとても感謝しています。きっと生徒の将来を真剣に考えてくださっている先生方の想いは生涯に渡り、子どもたちの心に種をまいて下さり、それぞれの時期が来たら満開の華をさかせ、また種をまける人に育つんだろうな。と想います。」などのメッセージもいただきました。まさに明海中学校が目指す生徒の姿です。今後の教育活動の励みとなりました。ありがとうございます。

むすびに、24、25日に公立高校の入試を終えた3年生は28日から修学旅行(代替)としてディズニーランドに行きます。3年間共に過ごした仲間や先生方との思い出をたくさん作り、卒業式を迎えてほしいと願っています。そして1・2年生は自分自身と学級の成長を確かめ、さらなるステップを乗り越えていきましょう。保護者の皆様、いつもこの明海中学校を「笑顔」であたたかく応援して下さり、本当に有り難うございます。 校長 山本 典子

『3月の予定』

最終下校 17:30

日	曜	日課	学校行事	下校開始時間
1	火	火①②③④⑤⑥	3年：修学旅行2日目	15:45
2	水	水①②③④⑤		14:45
3	木	金①④⑤②③学	公立高校入試追検査	15:15
4	金	金②③送送学	③④：3年生を送る会 第2回学校評議委員会	14:45
7	月	火①②③④⑤	公立高校入試合格発表(3年：2時間下校給食なし)	14:45
8	火	月①②③④⑤⑥		15:45
9	水	水①②⑤③④		14:45
10	木	木①②③④⑤⑥		15:45
11	金	金①⑤②③④		14:45
14	月	卒練習学月⑤⑥	① ③：卒業式練習(予行練習) ④：学活	15:45
15	火	卒練月②③④準備	① 卒業式練習 ⑤⑥：卒業式前日準備	15:00
16	水	卒業式	第15回卒業証書授与式	11:30
17	木	木①②③④⑤⑥	放：専門委員会・中央委員会	15:15
18	金	金①②③④⑤	2年：校外学習(八景島シーパラダイス)	14:45
21	月	春分の日		
22	火	月①⑥火⑤⑥	給食最終日 ③④：学年レク(2年)	13:00
23	水	水④③⑤	②：学年レク(1年) 午後：新入生半日入学	11:40
24	木	集学大掃除	3時間授業(集会、学活、大掃除) 部活動再登校(14:00~16:30)	11:40
25	金	修了式・離任式	9:15離任式開始予定(卒業生 9:00登校) 部活動再登校(14:00~16:30)	11:00

*日課等が変更になった場合は、後日生徒を通してご連絡します。

*3年生は学年日課のため、給食後下校(13:15)となります。

*3月6日までまん延防止等重点措置期間中となります。日程変更について、書面やメールが多くなるのが予想されます。小まめにチェックをお願い致します。

『生徒指導担当より』

入試もはじまり3年生が登校しない日も増えてきました。3年の教室前の廊下が寂しく、3年生の存在の大きさを改めて感じます。1,2年生には3年生が学校にいる間に、まん延防止には気をつけながらも、その姿勢や活動から学び、自分たちの生活へ生かして欲しいと思います。

(廊下つながりの話になりますが)最近廊下を走る生徒がよくみられます。時間に余裕をもって、教室移動をしましょう。小学生も歩く廊下です。危険で迷惑な行為となりますので気をつけましょう。今年度最後のテスト返しも終了し、一安心という日々ですが、油断しすぎている姿も見られます。もう一度気持ちを新たに引き締めなおして、日々の授業に、学習に取り組んで欲しいと思います。

『1年生』

1年生として最後の定期テストについては、今までで一番受ける姿勢や態度がよかったと感じています。しかし、範囲や教科が多かったこともあったため、思ったように学習や課題が進められていない生徒がいたのが現状です。テスト返却を受けて、課題が出たところについては復習を行い、2年生に向けてスムーズなスタートが切れるよう、学習に取り組んでいきましょう。

生活面では、2年生になるということも少しずつ意識できるように、学年委員が中心となって働きかけをしています。入学してくる1年生の手本となるような言動ができるように学年班長会議を行い、リーダーが中心となって成長していく姿に頼もしさも覚えます。その中でも、特に課題として挙がっているのが、言葉遣いです。相手に対してや場面に応じた言葉遣いができるように意識していけると、先輩としてさらに頼もしい姿が見られると思います。期待しています。

『2年生』

2月15日(火)、16日(水)で、定期テストⅣを行いました。2年生最後のテストでしたが、1年間の総復習として満足いく結果は得られたでしょうか。これで2年生での定期テストは終わりましたが、これから3年生に進級するまでの1ヶ月は、1年間の振り返る大切な期間になります。ぜひ、2年生の学習の振り返りを行い、3年生への準備をしていきましょう。

3年生を送る会の準備では、学年全員でダンス練習を行い、着々と撮影が進んでいます。実行委員を中心に自分たちでより良いものをつくっていかうとする姿が見られ、とてもうれしく思います。3学期も残り1ヶ月となり、明海中学校の最高学年になるまで残りあとわずかです。3年生を送る会の準備や様々な場面を通して、一人ひとりが前進できることを期待しています。

『3年生』

待ちに待った修学旅行です。コロナ禍で行き先は変更になりましたが、この学年、この仲間といける最後の行事、とても楽しみです。学年委員からもありましたが、「全員が楽しめる修学旅行」にするため、ひとりひとりが相手を思いあって、過ごしてほしいと思います。

卒業までの登校日は残り12日です。今週から卒業式練習が始まります。卒業式当日に、堂々とした3年生らしい姿を見せられるように、残りの中学校生活、気持ちを引き締めて過ごしましょう。

『J組』

来年度に向けて、先輩としての姿、最高学年に向けて、3年生らしい姿……。各学年からの文章に並ぶ言葉たちの多くが、1年生から3年生まで全学年の生徒がいるJ組にとっても、大切なものばかりです。

J組で3つの学年の生徒と一緒に過ごせる最後の日、また、今の学年の自分として過ごせる最後の日が近づいていく中で、2月のJ組は、その日までに自分たちができそうなこと、やらなければならない課題を考える機会を多く作りました。そして、その時の行動や今日という1日を振り返る機会も増やしなが、もっともっと成長できるように努力しているところです。

明海中全体としてだけでなく、J組の中でも、もうすぐ「送り出す側」と「送られる側」に分かれてしまいます。だからこそ、3月はそれぞれの締めくくりに向けて、最後まで自分を磨きながら、残された時間を共に、大切に分かち合っていきましょう！

『担任より』



3年生を送る会の取り組みをお伝えします。自分たちで考えたダンス、感謝を伝えるメッセージボードなど実行委員が中心となって取り組みました。3年生を送る会の取り組みを通して、自分たちで考え、自分たちで発信するリーダーの姿が



少しずつ見えてきました。それを支えるフォロワーの姿もたくさん見え、あたたかい雰囲気で2月を過ごしていました。
2年担任
水谷・馬場・大屋

『きらり☆明中生』(学校だより判)・明海中学校HPもご覧ください。(校長室より)

「東京オリンピック2020」で実際使用された「トーチ」が学校に届きました。「本物？」と驚く生徒たち。



1階廊下には2学年の国語科での生徒の作品が掲示されています。「お悩み相談室」は生徒の悩みに徒然草からヒントを得ての見事回答ぶりに感心します。また、「14歳の相聞歌」では「頬赤く学校帰りに君見つけ 寒いせいだと言いつくす」胸がきゅんとなるような歌が披露されていました。まさに青春です。

